



三井地区敬老会への参加



平成27年度から本校体育館で開催されている三井地区敬老会。今回は全校児童が関わりました。今までは4年生の学習発表。6年生がジュニア福祉員として、おもてなしや有志による出し物をしてきました。参加した児童は、出席されたお年寄りの笑顔や感謝の言葉から自己有用感をもち、喜びを体感していました。この体験を全校児童に経験させ、本校教育目標でもある豊かな心育成と人の役に立つ喜びを味わって、将来につなげてほしいという学校の思いから、今回は全校児童が関わりをもちました。

日頃の感謝の気持ちを込め、出席者に笑顔や元気を与え、幸福感をもってほしいという思いを込めて各学年が10分前後の学習発表をしました。6年生は接待などのおもてなしや抽選会のお手伝いもしました。児童の元気いっぱい一生懸命な発表や心温まるおもてなしに多くの出席者は感激され、あちらこちらから「ありがとう」の言葉が聞かれ、盛大な拍手も沸き起こりました。参加した児童もお年寄りのたくさんの笑顔を見て、成就感、自己有用感をもちことができました。さらに、地元新聞に児童が地域貢献した敬老会の様子が紹介されたことで、自己肯定感をもちた児童も多くいました。教育効果の大きい三井地区敬老会への参加。今後もこの教育活動は続けていく予定です。



2年生音楽発表



3年生ダンス発表



5年生音楽発表



6年生お弁当配布

平成30年度全国学力・学習状況調査から

国語

- 漢字の読み書きがほぼ正確にできる。
- 慣用句の意味と使い方をだいたい理解している。
- 自分の伝えたいことを筋道を立てて説明できる。
- 目的に応じて必要な情報を捉えることができる。
- 話し合いをするための司会の役割について捉えることができる。
- △目的や意図に応じ、内容の中心を明確にして詳しく書くことに課題が見られる。
- △主語と述語との関係に注意して、文を正しく書くことに課題が見られる。

算数

- 加減乗除の基本的な計算力、図形についての基本的な知識、折れ線グラフの読み取り、角の大きさの理解についてはほぼ身に付いている。
- 示された情報を解釈し、問題を解くことができる。
- 示された考えを解釈し、条件を変えて数量の関係を考察し、問題を解くことができる。
- △長文の問題を読むことに抵抗があり、情報の取捨選択が苦手である。
- △2つのグラフを関連づけて読み取ることに課題が見られる。

11月の主要行事予定

1日(木)	修学旅行(～2日)	5日(月)	委員会
6日(火)	朝会(1・2年生音楽発表)	7日(水)	就学時健診(1～5年生下校13:00)
9日(金)	光市小学校音楽会(1・2年生出演)	11日(日)	三島文化祭(3年生出演)
12日(月)	クラブ	13日(火)	朝会(3年生発表)
16日(金)	グリーンタイム	17日(土)	参観日・PTAバザー
21日(水)	つながる子どもの育ち大会(会場:本校)	下校時刻:13:20	
22日(木)	17日(参観日)の振替休日	26日(月)	クラブ
27日(火)	校内持久走大会	29日(木)	スポーツ王はだれだ!!

